

ataques verbales
a Frei.

INCREIBLE ATAQUE A EDO. FREI

■ La publicidad política ha ido subiendo de tono en los últimos días a tal punto que ha llegado ya a límites increíbles. Nada se respeta, ni siquiera la honra de las personas. Una prueba evidente de esta agresividad, que no sólo se traduce en acusaciones de sedición, sino que juega con la honestidad de personeros del régimen pasado, es el volante repartido en Concepción y que obedece a la inspiración del MAPU, organización perteneciente a la coalición del actual Gobierno. El volante impreso, en vez de provocar simpatías hacia la causa del Presidente Allende, provocó en la capital penquista reacciones de condena. Lo paradójico del ataque a Eduardo Frei es que partió de un ex sector de su propio partido, circunstancia que por lo menos podía haber inspirado cierta sujeción a las reglas decentes del juego a sus autores.

por asesino
SE BUSCA

a
EDUARDO FREI M.
28 MUERTOS

EL SALVADOR . . . MINEROS
ARICA . . . ESTUDIANTE
PUERTO MONTT, . . . POBLADORES
SANTIAGO . . . OBREROS
SAN MIGUEL . . . OBRERO
COQUIMBO . . . ESTUDIANTE
PUENTE ALTO . . . ESTUDIANTES

SE LE PUEDE ENCONTRAR EN EL
PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO
CARACTERÍSTICAS: BUENO PARA
ROBAR EN EL BANCO DEL ESTADO Y
EXCELENTE NEGOCIANTE CON ASOCIACIONES
DE AHORRO Y PRESTAMO.

¡el pueblo pide justicia!
MAPU